



Mi
abuelo
Andrés

Adolfo Valentín

Os voy a contar alguna anécdota que mi abuelo Andrés me contó.

Mi abuelo cuando era pequeño en la época de Navidad más exactamente, en Reyes Magos, estaban en la calle jugando, y les dijo un amigo de su padre (mi bisabuelo) que los Reyes estaban subiendo por la cuesta del Euáncon, aquí en Zarzán.

En esos, los Reyes Magos eran pobres, no traían muchos juguetes, y les dijeron que fueran con cuidado a espiarles y ver si cogían algún juguete, ya que la bolsa estaba rota y se iban cayendo por el camino.

Mi abuelo y sus amigos, corrieron a la Cuesta del Cuadron a ver si les encontraban, pero nada, se





Colegio El Salvador

volvieron a casa con las manos vacías. Ese año los Reyes Magos les trajeron muchas cosas.

Otra anécdota o historieta que a mi me hizo mucha gracia, es cuando iba al colegio del Salvador en Valladolid, era un día de invierno, hacía mucho frío y había helado. Bajaba a Valladolid andando, era una distancia larga, antes no había tantos coches como ahora, bueno pues, como os contaba, cuando bajaba, encontró en una ventana que colgaban unos chupitales, los cogió y como si de un helado se tratara, mi abuelo los cogió y los chupaba, pero cuando llegó la hora de entrar, aclare, se los guardó en el bolsillo, el chupitel se le deshizo con el calor y los pantalones

terminaron mojados. !!! Madre mía que risas cuando me lo contaba !!!, tenía más o menos 8 años cuando le pasó eso.

Recuerdo otra, y esta será la última que os cuento, aunque tengo muchos más.

Mis abuelos nunca habían comido en un McDonald's, y un día les invitamos, tenía yo, 6 años, más o menos, cuando pedimos su McMenú, la hamburguesa la pensaban comer con cuchillo y tenedor, le explicamos, que se comía con las manos, ¡qué rico le supo!! , ese momento lo recuerdo con risas .

Mi abuelo Andrés, era un manitas, todo se le daba bien, jugaba mucho conmigo, me enseñó muchas cosas, entre ellas, pescar, trabajar la madera, cómo cuidar los perros.

Nació el 23 de Agosto de 1950, y falleció el 23 de Febrero de 2022, lo quería mucho y siempre lo recordaré.